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（第３号様式） 

会 議 要 旨 

会議名 館山市図書館協議会 

開催日 令和４年５月２４日（火） 

開催場所 館山市図書館 

出席者 

委員：安田 淳、大西純夫、齋藤 実、眞田滋子、 

吉田光久、生稲裕美、関 和美 

教育委員会：出山教育長、岡田教育部長、三浦生涯学習課長 

中村図書館長、岩本主任司書、渡邉主事 

公開・非公開の別 公開 一部非公開 非公開 

非公開の場合の理由 

 

傍聴者    ０ 名 

会議概要・結果等 

【会議概要・結果等】 

１ 開会 

２ 教育長あいさつ 

新型コロナウイルスの感染拡大防止に努めながら、順次図書館講

座等も再開し、市民や利用者に愛される図書館を目指していきた

い。 

令和３年２月から始まった電子図書館サービスについては、今年

度も資料点数を増やし、市民の皆様にも電子図書サービスの周知を

行い、電子図書の利用の促進に努めていきたい。 

昨年７月の協議会では「今後の館山市図書館の在り方」をご審議

いただき、多くのご意見をいただいた。本日の協議会では、昨年度

ご審議いただいたご意見も含め、「館山市図書館の運営方針につい

て」ご審議いただきたい。 

３ 委員・職員紹介 

４ 議事 

（１）図書館の概要について 〔資料のとおり説明〕 

（２）令和３年度事業報告について 〔資料のとおり説明〕 

（３）令和４年度事業計画について 〔資料のとおり説明〕 

（４）館山市図書館の運営方針について 

〔説明〕 

・今後も市民や利用者に愛される図書館となるためには、図

書館司書を中心に市が直接運営していくのが良い。 

・新たな図書館の基本的な運営方針については、文部科学省

が告示した「図書館の設置及び運営上の望ましい基準」を踏

まえ、協議会委員の意見をいただきながら館山市が作成し、

パブリックコメントを実施したいと考えている。 

・「子ども読書活動推進計画」について、館山市と小学校の図

書室担当で協議しながら作成していきたいと考えている。 
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〔質問・意見等〕 

〇歴史ある館山市図書館だが、ホームページ上に図書館の年表が公開され

ていない。鴨川市や南房総市はで年表や年報の中にある。館山市も公開

してほしい。 

 

〇図書館の運営方針は前向きな意見を述べられて、どう変わっていくか楽

しみにしている。委員の皆様には会議の場だけでなく、日常で図書館に

興味を持っていただいて、図書館運営にご意見等を頂けるような形にし

ておいてもらうと今後に役立つと思う。 

 

〇図書館を上手く利用するには、学校としての意見、お願いを吸い上げ

ていくことも必要と思う。会議だけでなく、メールとかで、学校のこう

したらいい、こうしてほしいを、簡単に吸い上げる場があるといい。 

 


